

Collision : cinq blessés

Il était environ 18h, ce vendredi, sur la D 60 entre Uckange et Guénange, quand trois véhicules sont entrés en collision.

Comme chaque soir, au niveau du pont surplombant l'autoroute, ça circule au pas.

Un conducteur aurait freiné brusquement et celui qui le suivait l'aurait percuté. Puis un deuxième.

Les pompiers sont intervenus et ont pris en charge cinq personnes.

Elles ont été transportées à l'hôpital Bel-Air à Thionville pour des examens de contrôle. Cet accident en chaîne a impacté le trafic durant une bonne heure, jusqu'à l'arrivée des dépanneuses.

Ce sont les gendarmes qui ont dû faire la circulation le temps des opérations.

Partager